

Amtliche Bekanntmachung
der Stadt Ratzeburg
zu einer Entdeckung

Im Juni 2023 erreichte die Stadt Ratzeburg eine außergewöhnliche Nachricht. In der Ratzeburger Vorstadt wurde in der Nähe einer Klinik eine Entdeckung gemacht. Es wurde ein verstecktes Behältnis gefunden, das eine größere Anzahl von Geldscheinen enthielt.

Das Behältnis mitsamt Inhalt wurde im Anschluss an die Stadt Ratzeburg übergeben. Vorsorglich wurde die Kriminalpolizei Ratzeburg hinzugezogen. Der Inhalt der Box waren zahlreiche Geldscheine, die in Summe einen fünfstelligen Geldbetrag ergeben.

Die Stadt Ratzeburg sucht den rechtmäßigen Eigentümer. Wer meint, als Eigentümer bezüglich des Behältnisses nebst Inhalt anspruchsberechtigt zu sein, wird gebeten, sich bei der Stadt Ratzeburg unter folgender Anschrift zu melden und seine Ansprüche bis zum 20.11.2023 schriftlich anzumelden:

Stadt Ratzeburg
Der Bürgermeister
Unter den Linden 1
23909 Ratzeburg

Es wird darum gebeten, von unberechtigten Anmeldungen abzusehen. Die Stadt Ratzeburg wird jede eingehende Anspruchsanmeldung sorgfältig prüfen. Jeder Anspruchsteller wird zum Nachweis seiner Eigentümerstellung u.a. mehrere besondere Details zu den entdeckten Gegenständen vorzutragen haben.

Ratzeburg, 15.10.2023

Stadt Ratzeburg
Der Bürgermeister

gez. Eckhard Graf